

Des centaines de nains de jardins visibles du 14 au 22 septembre 2024 à Bréal-sous-Montfort...

C'est ce qu'on appelle une «Nainvasion»! Chaque année, près de 1500 nains de jardins insolites et fantaisistes envahissent les Jardins de Brocéliande... Un festival de couleurs et d'univers créatifs pour 10 jours de bonne humeur en pleine nature!

UN FESTIVAL DE NAINS DE JARDINS!

Durant la deuxième quinzaine de septembre, près de 1500 nains en terre cuite s'installent parmi les 24 hectares du lieu! Un peu kitsch, parfois ringards, les nains de jardin font souvent sourire... Mais avec un peu de créativité et d'imagination, la barbe blanche et le bonnet laissent place à une tenue bien plus insolite!

Aux Jardins de Brocéliande, ils sont regroupés dans des décors imaginés et créés par l'équipe qui s'inspirent de différents univers: **Imaginez des nains de jardin Game of Thrones, Super-héros ou encore Village people! Du grand nain porte quoi...** Et certains sont aussi créés et relookés par nos propres visiteurs!

NOUVEAU: LA MISSION NAINPOSSIBLE

Pour donner un peu de piquant à l'évènement, nous proposons pour la première fois aux visiteurs une mission un peu spéciale... Notre «Naingent secret» s'est dissimulé dans les Jardins et ne pourra

être retrouvé qu'en suivant les Naindices (au nombre de dix, bien sûr). Grâce à eux, les visiteurs pourront décoder l'endroit où se trouve le Naingent! Une photo pour preuve suffira à leur décerner le diplôme d'agent spécial... Accepteront-ils cette mission?

NOS SPORTIFS MÉDAILLÉS VERSION MINIATURE?

En plus d'être insolite, l'évènement «Ces Nains portent quoi!» est aussi participatif: **les Jardins proposent aux visiteurs qui le souhaitent, de créer leur propre nain de jardin en participant à un atelier créatif le dimanche 15 septembre à partir de 14h30.**

Les Jeux Olympiques de Paris 2024 ont apporté leur lot de médaillés et de moments forts! **Il faudra donc cette année faire de nos nains de jardin des versions miniatures pour célébrer les sportifs et leurs exploits. Quelques personnalités** qui ont participé à la cérémonie d'ouverture seront certainement de la partie (avouez, Philippe Katerine mériterait bien sa mini version...).

Pour ceux qui souhaitent prendre le temps, **il est également possible d'emporter une naine ou un nain de jardin chez eux à relooker pour l'année suivante (en échange d'une caution de 15€ par unité).**

Leurs créations seront exposées en 2025 et ils seront invités gratuitement à venir les revoir!

